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"(...) la Escuela de Cine es importante y es un medio también de liberación, porque ellos nos aplastan y
las películas latinoamericanas no se exhiben en sus cadenas multinacionales; en cambio, ellos nos traen
enlatada toda su basura y la tenemos que ver a la fuerza. En América Latina y en las grandes cadenas
de televisión, todo lo que funciona, como regla, es el anuncio comercial y la basura enlatada".

  Referência ao texto original:   Discurso pronunciado en la clausura de "Pedagogía 90", 9 de febrero de
1990  
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